

Quelle: Saarweller Amtsblatt
Ausgabe KW 49/09 | Donnerstag, 03. Dezember 2009

Schützenverein Hubertus Saarwellingen

Weihnachtsfest im Lachwald

Am 1. Adventssonntag hat der Schützenverein Hub. Saarwellingen zur Weihnachtsfeier eingeladen.

Die Clubräume waren bis auf den letzten Platz belegt und unsere Gaby hatte schon Angst, die Gäste müßten im stehen feiern.

Um 15.30 Uhr war das Kuchen Buffet eröffnet worden und es war ein Augenschmaus, was unsere Damen da gezaubert hatten. Von Käsekuchen über Sahnetorte bis gefüllte Schwänen war alles vertreten, was dem Gaumen Freude bereitete. Zwischendurch betätigten sich unsere Jungmitglieder von der Bogensparte mit dem Losverkauf, für die Tombola.

Anschließend packte der Peter Weiler seine Geige aus und es wurde ein Probesingen durchgeführt, zu Ehren vom St. Nikolaus der sich um 18.00 Uhr angesagt hatte.

Dann war es soweit pünktlich wie der St. Nikolaus ist, stand er vor der Tür und die Aufregung war groß, denn er hatte viele Geschenke mitgebracht.

Dann wurde es ernst der Peter holte seine Geige hervor stimmte das Lied an und die Kinder im Chor begleiteten ihn.

Nach dem Lied holte der Nikolaus sein goldenes Buch hervor und las darin zum verwundern der Eltern, hatte er nur Gutes zu berichten.

Nach der Geschenkverteilung stimmte unser Peter wieder ein Lied ein, alle sangen mit und verabschiedeten den Nikolaus.

Im Anschluß wurden von den Kindern die Lose gezogen und den glücklichen Gewinnern, stand die Freude ins Gesicht geschrieben.

Bei einem Abendbuffet ließen wir diesen schönen Tag ausklingen die Jugendliche waren müde und mußten ja am nächste Tag in die Schule.

Ohne Ausnahme waren alle der Meinung "das war ein schöner Tag."

Auf dem Bild unsere Jungmitglieder mit dem Nikolaus

